

Marillac presentó su oferta académica en el "Marillac Day"

Miércoles, 15 de Febrero de 2023 14:51



La Unidad Educativa Marillac abrió sus puertas al público este último sábado con una Casa Abierta denominada Marillac Day, con el objetivo de presentar a futuros padres de familia la metodología educativa de la institución y que puedan junto a sus hijas e hijos realizar actividades lúdicas de aprendizaje.

La entidad ofrece una metodología innovadora basada en cuatro pilares: valores, tecnología, habilidades para la vida y habilidades para el trabajo. El pensum académico cuenta con 10 horas de inglés a la semana y la asignatura de robótica. Además, el Marillac es una de las instituciones pioneras en la implementación del Bachillerato Dual, una metodología alemana donde el aprendizaje se realiza en dos entornos: El plantel y la empresa.

El público que asistió al Marillac pudo observar varias temáticas como: Reto Robot, actividades interactivas de Inglés, arte, formación cristiana y deportes. Los alumnos de 1ero Bachillerato presentaron sus conocimientos y aprendizaje adquiridos en las clases de soporte técnico y Ciencias.